



Familia de D. Javier Docampo

Madrid, 30 de marzo de 2020

Querida familia y amigos de D. Javier Docampo,

*Querida familia y amigos*

Les escribo, en mi propio nombre, pero también en nombre de todos los trabajadores del Ministerio, especialmente los de la Biblioteca Nacional y los del Museo Nacional del Prado, para hacerles llegar mis más sentidas y sinceras condolencias por el fallecimiento de Javier Docampo.

En las circunstancias actuales, en las que los trabajadores públicos están dando lo mejor de sí, quiero comenzar destacando que Javier fue, sin lugar a dudas, un empleado público modélico, desde su ingreso en 1991 en el Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos, si bien con anterioridad ya venía trabajando con gran éxito en el ámbito de los manuscritos medievales. En sus diferentes etapas en la Biblioteca Nacional, así como Director del Área de Biblioteca, Archivo y Documentación del Museo del Prado, mostró una enorme profesionalidad que le valió el reconocimiento unánime de cuantos le rodeaban. Reconocimiento que va más allá de lo laboral, ya que todos sus compañeros coinciden en destacar su sentido del humor, sus habilidades como conversador, su vasta cultura y su bonhomía.

La desolación que hoy nos invade no debe empañar su ejemplar desempeño como servidor público y el cariño y el respeto que como persona despertaba en cuantos tuvieron la fortuna de trabajar con él. Nos queda su recuerdo y nos queda su obra, sus innumerables trabajos y publicaciones, que darán testimonio a las generaciones futuras de su profesionalidad y de su buen hacer.

Les acompaño a ustedes y a todos sus seres queridos en estos momentos de dolor, y quedo a su disposición para cualquier cosa que necesiten.

Transmitiéndoles una vez más mis condolencias, reciban un fuerte y sentido abrazo,

*Un fuerte abrazo,*